



Un golpe más al narcotráfico

> LA SECRETARÍA DE MARINA aseguró 141 kilos de metanfetaminas en el recinto portuario

> EL CARGAMENTO de droga estaba oculta en los rodillos metálicos de una maquinaria

VERACRUZ
FABIÁN GONZÁLEZ
IMAGEN DEL GOLFO

La Secretaría de Marina logró asestar otro golpe contra el crimen organizado en el puerto de Veracruz, al impedir la exportación de aproximadamente 141 kilogramos de metanfetaminas, cargamento que se encontraba oculto en rodillos metálicos para máquina transportadora en el recinto portuario.

Este operativo fue realizado por personal de la Tercera Región Naval, en coordinación con autoridades marítimas de Veracruz.

A través de un comunicado la Secretaría de Marina a través de la Armada de México informó que esta acción se llevó a cabo en esta semana, derivado de una inspección, donde al



LA DROGA asegurada por la Semar pretendía ser transportada dentro de unos rodillos metálicos.

efectuar los protocolos correspondientes se detectó incidencia en una tarja de exportación que contenía rodillos metálicos, por lo que se determinó realizar una inspección no intrusiva por medio de equipo

especializado y posteriormente una inspección intrusiva para verificar el alertamiento.

Ante el hallazgo de la droga conocida como metanfetamina, se hizo de conocimiento a la Fiscalía



EL OPERATIVO se llevó a cabo en coordinación con las autoridades marítimas de Veracruz.

General de la República (FGR), poniéndose a disposición de la autoridad para realizar las investigaciones y diligencias oportunas.

Abren investigación

La autoridad federal abrió una carpeta de investigación, quedando la mercancía asegurada y a resguardo de la Marina,

para continuar con los trámites legales correspondientes hasta su destino final.

“La Secretaría de Marina a través de la Armada de México, contribuye a la suma de esfuerzos para combatir las actividades ilícitas de la delincuencia organizada, mediante acciones coordinadas de los tres órdenes de gobierno,

aportando acciones contundentes para evitar la distribución de droga por parte de grupos delictivos y así apoyar al mantenimiento de la seguridad interior del país, además de coadyuvar al combate del trasiego internacional de drogas desde puertos y costas mexicanas”, señala la autoridad federal a través de un comunicado.



LOS PRESIDENTES MUNICIPALES de Veracruz y Boca del Río obtuvieron buenos resultados en una evaluación de desempeño gubernamental.

Lobeira y Unánue en top 5 de alcaldes

> PRESIDENTES municipales de Veracruz y Boca del Río destacaron en la evaluación realizada por la consultora GobernArte

VERACRUZ
JOVANA ESPARZA
IMAGEN DEL GOLFO

La consultora GobernArte SC, realizó una evaluación de desempeño gubernamental que posicionó a los alcaldes de Veracruz, Patricia Lobeira Rodríguez y Boca del Río, Juan Manuel de Unánue Abascal, entre los cinco mejores presidentes municipales del estado de Veracruz.

De acuerdo con los resultados, la alcaldesa Patricia Lobeira Rodríguez obtuvo una calificación del 57.2%, colocándola en el primer lugar de la lista.

Por su parte, el alcalde de Boca del Río, Juan Manuel Unánue Abascal, alcanzó un 49.2%, ocupando el quinto lugar en dicha evaluación.

“Nuevamente, los jorochos nos califican bien y nos posicionan en primer lugar. Gracias a todas las trabajadoras y trabajadores que aportan su granito de arena en la ardua labor de servir y entregar buenos resultados. ¡Patí, pa todos!”, expresó

la alcaldesa Patricia Lobeira Rodríguez en sus redes sociales tras darse a conocer los resultados.

En el segundo lugar de la evaluación se ubicó el alcalde de Xalapa, Ricardo Ahued Bardahuil, quien obtuvo una calificación del 55.3%.

La tercera posición fue para Fernando Luis Remes Garza, presidente municipal de Poza Rica, con un 51.5%.

En el cuarto puesto figuró el alcalde de Orizaba, Juan Manuel Diez Francos, con un 50.3% de aprobación.

El top 5 lo completó el presidente municipal de Boca del Río, seguido por los alcaldes de Minatitlán (48.5%), Papantla (47.9%), San Andrés Tuxtla (47.7%), Córdoba (46.2%), Coatzacoalcos (45.6%) y Ixpan (44.2%).

Cabe mencionar que en el informe también se evaluó a la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum, quien obtuvo un 64.9%, y al gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García Jiménez, con un 45.7% de aprobación.

En 2025 operará la nueva aduana

> CONFÍAN quede completamente equipada en el primer semestre del próximo año

> EQUIPOS de revisión no intrusiva agilizará procesos de despacho de mercancías

BOCA DEL RÍO
CESAR TORRES
IMAGEN DEL GOLFO

A pesar de que la infraestructura de la nueva aduana del puerto de Veracruz está concluida, su operación sigue en pausa debido a la falta de equipos especializados para la revisión de mercancías.

Marco Antonio Sansores Ramírez, presidente de la Asociación de Agentes Aduanales del Puerto de Veracruz (AAAVR), informó que estos dispositivos son indispensables para poner en marcha las operaciones.

“Estamos esperando los equipos de revisión no intrusivos, los equipos especializados, que pues dado la especialización de dichos equipos no son tan fáciles de conseguir, tiene uno que tener sus tiempos de espera, hay pocos proveedores a nivel internacional que cumplen con las especificaciones que está exigiendo la aduana de México”.

Ante esta situación, el



EL PROYECTO de la nueva en Bahía Norte se encuentra concluida en su infraestructura.

representante de los agentes aduanales considerado poco probable que la nueva aduana entre en operación antes de que termine el año, confiando en que para el primer semestre de 2025 esté equipada y funcionando, lo que beneficiará al comercio exterior al reducir los tiempos de espera en la carga y descarga de mercancías.

“El primer semestre del próximo año yo confío que ya estemos en la Bahía Norte operando la aduana

representante de los agentes aduanales considerado poco probable que la nueva aduana entre en operación antes de que termine el año, confiando en que para el primer semestre de 2025 esté equipada y funcionando, lo que beneficiará al comercio exterior al reducir los tiempos de espera en la carga y descarga de mercancías.

“El primer semestre del próximo año yo confío que ya estemos en la Bahía Norte operando la aduana



MARCO ANTONIO SANSORES RAMÍREZ, presidente de la Asociación de Agentes Aduanales del Puerto de Veracruz.

nueva que ya tanto tiempo estamos esperando, ya son más de 4, 5 año que estamos con este proyecto”.

Mayor competitividad

Detalló que el proyecto de la nueva aduana ha sido una obra esperada para modernizar y optimizar las operaciones del puerto de Veracruz, uno de los principales puntos de comercio en el país.

Además, subrayó que su entrada en funcionamiento representará un paso importante para incrementar la competitividad de la región.

“El beneficio se verá en los tiempos de despacho, actualmente en momentos o en horas pico del día podemos llegar a tardar 3 o 4 horas de poder cruzar una vez que salgan los contenedores o la carga de las terminales para poder cruzar por la aduana, yo estoy seguro que esto se reducirá radicalmente”.

Encuentran delfín muerto en Alvarado

> FUE HALLADO por un grupo de bañistas en la orilla de la playa de La Barranca

ALVARADO
LUIS M. QUINTANA A.
IMAGEN DEL GOLFO

Un delfín sin vida fue encontrado a orillas de la playa de La Barranca del municipio de Alvarado, confirmando que esta especie marina no contaba con huellas de violencia.

Ayer por la tarde un grupo de personas que se encontraban en esa zona de playas de Alvarado fueron quienes hicieron el hallazgo que de inmediato reportaron la situación a personal de la Dirección Municipal de Protección Civil de Alvarado para que se hicieran cargo del mamífero.



EL EJEMPLAR no presentaba huellas de haber sido atacado.

Con el apoyo de otras instancias, el delfín fue retirado de la orilla de la playa y se confirmó que no presentaba huellas de haber sido atacado por otra especie marina o por el ser humano.

Detallaron que se harán los estudios correspondien-

tes al ejemplar para así poder determinar cuál fue la causa de su fallecimiento, aunque se presume que haya sido de forma natural. La situación ocurrida al delfín causó gran consternación al grupo de bañistas que realizó el hallazgo.